
Aosdozediasdo mês de junhodo ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se reururam-

se na saia severino silveira, em s..raã'oiãinârnos senhores vereadores Neto viana- PT' Adilson

Seixas - pDT, Nenê Brito - PDT, ni**V Ãites -- 
PP,.Clemar Biaggi (Ca1e3a)' PRD' Luis Augusto

Binencourt - pp, Vereador Renan o"ruüuó - pp, vela!91a Bva Meiã - MDB sobre a Presidência do

presidente e vereador Juliano confisco -- pí qrr* havendo "euí*r" e de acordo com a constituição' Lei

orgânica e Regrmento Interno, declarou u pr.rrn,. sessão oidinaria. o senhor presidente solicitou que o

secretário da Mesa fizesse a leitura Às materias do Exnedieqte:INDICAÇÃo 3112023-Que seja

realizado estudo para implantarcursos de ptrmeit* 
- 

j?t:*os nâs Escolas

rnunicípio.vEREADoRADrLSoNSÉrxAS - BAN.ADA Db PDT;INDICAÇÃ' 3212023 - Que seja

estudada a possibilidade de realizu*- a*gnóstico no município paracompreender o padrão de geração de

Ata no

resíduos
sólidos urbanos e, posteriormente, instalarlixeiras exclusivas paru acoleta seletiva de lixoseco, reciclável

(plásticos, papel, vidro e metal)e lixo úmido (não reciclável), enfim, planejar eexecutar a logística

necessária para aimplantação de tal ação,bem como Projeto Junto à população sobre a conscientização

daimporrância da ,rpu*çdo de Iixo.úúeOOpCLEMARBIAGGI ROCHA- CARECA - BANCADA

Do prB; nIDICAÇKg ilnn» - seja realizado estudo para um possívelconvênio/público privado com a

Cooperaiivade Credito Região Centro RSA4G (Sicreài), afim de implantar um Chimarródromo na

pruçuour Bandeiras.vEngaoonnDILSONSED(AS BANCADA DO PDT;PEDIDO DE

INFORMA ÇLOB1IZOZ3-Que seja informado em que fase se encontra oprojeto básico para contratação de

.-pr.rup*rá levantamentà geo..er"renciado ecádastral da área urbana de propriedade doExercito

BrasileiroAvlinistério da Gueãa, ondeestão instaladas a fundação Médica Hospitalar,Secretaria de Obras e

Secretaria de Agricultura,CBEM, Ginásio MunicipalAvlódulo Esportivo eadjacências, para posterior

doação da mesrnaao Município.VEREADORADILSONSEIXAS- BANCADA DO PDT; PEDIDO DE

INF-ORMA ÇLO70DA23 - Que seja informado em que fase se encontra oProcesso Licitatório do projeto

básico paracoleta de lixo do Centro de Zoonoses e Bem- Estar Animal.VEREADORADILSONSEIXAS -
BANCÀD Do pDT;pEDIDo DE tNFoRMAÇÃo9112023 - Que seja informado se há algum

processolicitatório aberto quanto à compra de materiaisde construção (tijolos, cimento, aberturas,telha

etc) para a Secretaria de Obras eT'ransportes, e, se afirmativo, sejaencaminhado quais itens serão

adquiTidos.VEREADORADILSONSEIXAS BANCADA DO PDT;PEDIDO DE
INFORMAÇeOgq2O23 'Que seja informado em que fase, se encontrao novo processo de licitação para

contrataçãode empresa para execução da obra de reformada praça/quadra do bairro Dr. Leônidas Caleiro
Promorar. VEREADORADILSONSEIXAS BANCADA DO PDT;PEDIDO DE

INFORMAÇÃO100/2023 -Que seja informado já foi obtida a resposta dosenhor Gláucio Abreu, inspetor
da ReceitaFederal, quanto a doação de um caminhãocavalo mecânico sirnples ou trucado paraacoplar a
prancha existente e realizar otransporte de rnáquinas e equiparnentos do Município, e se afirmativo, em
que fase seencontra a referida doação, sendoencaminhadas cópias dos documentosreferentes a essa
solicitação de doação. VEREADORADILSONSEIXAS BANCADA DO PDT;PEDIDO DE
INFORMAÇÃO101/2023 - Que seja informado se Secretaria recebeu umademanda do DEMUT em
relação à relocação deuma placa de trânsito A33 a localizada na ruaCoronel Mesa, próximo ao antigo
predio daescola Dr. Cláudio Teixeira Bulcão. Seafirmativo, qual a previsão.VEREADOR
ADILSONSEIXAS BANCADA DO PDT;PEDIDO DE INFORMAÇ^O10212023 -Visando o
cronograma de execução edistribuição de cestas básicas, oriundas derecursos da Defesa Civil, destinadas
àzonarural do município por conta da estiagem,vimos solicitar.
l) Informar o valor do recurso para estafinalidade?Z) Qual o criterio utilizado para estadistribuição?3) Se
o critério foi por meio de inscrições,informar a lista dos beneficiados, bemcomo as localidades;4) No ano
de 2022, houve o recebimentode cestas básicas com o mesmo fim? Sepositiva a resposta, quais foram
oscriterios usados para a distribuição,intbrmando a lista dos contemplados easa localidades.
\TEREADORJULIANOCONFISCO - BANCADA DO pp;pEDrDO DE INFORMAÇÃO rc3n023 - Seja
informado quais providências estão sendotomadas para o calçamento do AcessoEducacional Gleno

NETO VIANA - PT; IDO DE INFORMAÇÀO106i2023 - Que seja encaminhada a



esta Casa Legislativauma cópia da Ata de RAEUNTÃO DO ConselhoMunicipal de Assistencia Social -
CMAS, a qualocorreu no dia A1fi612023 e teve como pautaa aprovação da Prestação de Contas FEAS
2A21e o Plano de Reprogramação FEAS/202I.VEREADORNETO VIANA BANCADA DO
PT;PEDIDO DEPROVIDENCIAS 8712023 - Que seja realizada manutenção no meio-fiolocalizado na

Rua Francisco José Teixeira, maisespecificamente ao lado da residência dosenhor Brizola, visando a
elevação deste.vEREADoRNENÊ entro - BANCADA Do pDT;PEDIDO DEPRovtDÊNChS
88/2023Que seja realizado o afastamento ou retiradado lixo localizado na itrea conhecida
como"aviação".vEREADORNENÊ BRITO BANCADA DO PDT;PEDIDO DEPROVIDÊNCIAS
9312023 - Que seja providenciada a instalação de umposte com suporte e lâmpada na Rua llbanezCâncio
PiTes.VEREADORADILSONSEIXAS BANCADA DO PDT; PEDIDO
DEPROVIDÊNChS9S D023Que seja providenciada uma rede de Agua tratadaparao Segundo Distrito -
IbaTeVEREADORADILSONSEIXAS - BANCADA DO PDT; PEDIDO DEPROVIDENCIAS96I?AB -

Que seja providenciada lixeiras cornunitárias para alocalidade do Ibare. VEREADOR ADILSONSEIXAS
BANCADA DO PDT;PEDIDO DEPROVIDENCIAS9T12023 - Que seja providenciada

ençascalhamento epatrolamento nas seguintes localidades:Lavras para o lbaré, Três Estradas, Quatro
Estradas, JoãoCâncio e JagUaTi.VEREADORADILSONSEIXAS BANCADA DO PDT;Grande
Expediente: Yereador Adilson Seixas - PDT desejou urna boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PP, aos dernais colegas vereadores, assessoria da casa. Logo leu a palavra de Deus. Desejou um feliz
dia dos namorados a todos. Deixou o agradecimento ao Bira da Contec. Falou das matérias que entrou ern sessão

ordinária. Vereador Guto Biffencourt- PP agradeceu a palavra: Yereador Renan Delabary- PP desejou uma
boa tarde ao senior Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos dernais colegas vereadores, assessoria da
casa, e aos presentes em plenário. Parabenizou a servidora da casa Marciúa" lhe desejando muitas felicidades.
Falou sobre a reunião que teve na pafie da rnanhã como Prefeito Municiapal e com os demras representantes solrre
a Fosfato Três Estradas. Vereador Dimmy Á.lves -PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala relatando sobre o assunto
Fosfato Três Estradas. Falou tarnbérn sobre o relatório que foi recebido nesta casa sobre índice, onde se encontra
çm 54.2o/oç que o Executivo não está fazendo com que baixe o índice. VereadoraEva Mesa - MDB desejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos dernais colegas vereadores, servidores
da casa. Desejou feliz aniversário a servidora e amiga Marcia Regina lhe desejando saúde. Desejou também um
feliz dia dos namorados, noivos, e pelos casados. Clemar Biaggi (careca) PTE- Saudou osenhor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, e aos demais colegas vereadores. assessoria da casa e aos demais presentes nesta
casa. Disse que se preocupâ muito com este Projeto Fosfato Três Estradas. Debateu sobre as diarias, e apresentouo
Ievantarnento das diárias. VereadorNeto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Parabenizou a colega e amiga que faz o
melhor cafe do RS Marcinha. Falou sobre os pedidos que apresentou na data de hoje. Falou tambérn sobre a

carnpanha do agasalho e fez um convite a população que se tenha aquele blusão ou cobefior que esteja sobrando,
leve até Assistência Social. Agradeceu a Pagina do Facebook, e a Rádio 97.5 onde fizerarnurna visita ao Projeto
Horta Comunitríria. Disse que esteve no Bainro Breno Bulcão. onde e sempre bem recebido, e qse irá apresentar
matérias relacionadas a este bairo e tambérn sobre as estradas. Falou que dia 07 teve o jantar na Paróquia Santo
Antônio, para wrecadar dinheiro paÍa a pintura da lgreja. Relatou sobre o Projeto Fosfato Três Estradas. Vereador
Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra; O Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP desejou uma ótima
tarde aos colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou o registro do aniversário da colega Marcia Regina.
0RDEM DO DIA: PROJETO DE LEr 003 TNDTCAÇÃO 3 U2023 rNDrCAÇÃO 32t2023 rNDrCAÇÃO ]3t2023.
foram aprovadas por unanimidade pelos vereadores presentes na sessão.Considerações Finais: Vereador
Adilson Seixas - PDT - disse que tivemos bon debates nesta sessão. Parabenizou a Márcia Regina pelo seu
aniversário no dia de ontem. Parabenizou o Grupo Vem Dançar que representou Lavras do Sul na cidade de Bage-
rs. Logo desejou uma excelente semana. Vereador Guto BittencourÍ - PP parabenizou a Márcia Regina excelente
funcionária deixando seu reconhecimento e desejando tudo de bom na vida dela. E tarnbém falou que destes 12
anos, disse que sempre agiu corn o coração. Disse que no seu 2" mandato indicou Cidadão Lavrense. Logo desejou
unra ótima semana a todos. Vere*dorRenân Delabary - PP agradeceu a palavra; Vereador Dimmy
Alves- PP agradeceu a palavra; Vereadora Eva Mesa - MDB desejou uma ótima setnana a todos com a
benção de Deus, Vereador Clemar Biaggi - (careca) - PTB - Parabenizou a Servidora Márcia Regina
que estava de aniversário no f,rnal de semana. Falou sobre a lista das diárias novamente. Yereador Neto
Yiana - PT falou sobre os avanços a nivel Federal. Falou tambem sobre a economia no Brasil, Logo
desejou uma Ótima semana a todos.Vereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a fala. 0 Vereador e
Presidente Juliano Confisco- PP - desejou uma ótima semana â todos e um ótimo feriado. Nada mais
havendo tratar. deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As rnanifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença
de todos e não havçndo mais tratado deçlarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala
"§everino Silveira" da de Lavras do Sul, 12 dejunho de2023



V, Bittencourt
lo o Presidente
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